



Rolando Jiménez, pdte. de Movilh

Uniones de hecho: Movilh reconoce “inéditas señales” del Gobierno

Luego de conocerse la propuesta que el Gobierno enviará en las próximas semanas para regular las parejas de hecho —y que se denominaría «Acuerdo de Convivencia No Matrimonial» (ACNM)—, el Movimiento de Liberación e Integración Homosexual (Movilh) reconoció “inéditas señales” por parte del Ejecutivo “para buscar fórmulas que buscan resolver de alguna manera las injusticias padecidas por los convivientes”.

A través de una declaración pública, la organización —que preside Rolando Jiménez— aseguró, no obstante, que fijará una postura definitiva sobre la propuesta una vez que se conozca oficialmente, y expresó su “conformidad” con que el vínculo se formalice ante el Registro Civil, “pues implica reconocer que no se está hablando de sociedades comerciales, sino de personas que se aman”. Por el

“...Para buscar fórmulas que resuelvan las injusticias”, declaró el organismo frente a anteproyecto.

contrario, manifestó que es “inadecuado” el nombre del proyecto “por cuanto partiría de una negación”, aunque enfatizó que “puede ser modificado en la tramitación parlamentaria, y para ello ya estamos en contacto y tenemos garantías de trabajo conjunto con bancadas de la derecha y la Concertación”.

Por otra parte, y sin mencionar explícitamente a la UDI, el senador RN **Alberto Espina** pidió que “se avance en esta legislación sin ningún tipo de complejos para que tengamos una sociedad más inclusiva y abierta”. Agregó que no cree que “los parlamentarios en los temas valóricos estén sometidos a las reglas de un regimiento, por tanto uno tendrá que votar el proyecto del Gobierno en conciencia”. Y adelantó que apoyará la iniciativa: “Es un muy buen proyecto que se puede perfeccionar (...) porque el Congreso no es un buzón”.